
Der Landrat verwies auf die Vorlage der Verwaltung vom 13.06.2019. 
 
Abg. Steiner wies darauf hin, dass noch die Abstimmung mit der Stadt Sankt Augustin gesucht 
werde, da der Grundsatz zeige, dass eine gemeinsame Verfolgung von Zielen effektiver sei. 
 
 
 
Weitere Mitteilungen und Anfragen lagen nicht vor. Dann schloss der Landrat den öffentlichen 
Teil der Sitzung. 
 


